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error de esta legislatura? ¿O es que acaso sus compañeros 
de Alicante se están equivocando?

Moltes gràcies, president. (Aplaudiments)

El senyor president de les Corts Valencianes:

Moltes gràcies, senyoria.

Contestarà l’honorable conseller.

El senyor conseller d’Hisenda i Model Econòmic:

Gràcies, president.

Pues, respondiendo a su pregunta, la tasa se aprobó por 
esta cámara, es una tasa de carácter voluntario . Hay tasas 
similares en otros países de Europa, pero ahora donde nos 
concentramos es en ayudar al sector a recuperarse de la 
situación tan dura que pasó durante la pandemia. Hemos 
apoyado los programas del Imserso, ayudas directas a los 
hoteles y hemos hecho más política turística de la que se ha 
hecho nunca. Y así lo reconoce el sector. No solo lo reco-
noce el sector, sino también sus datos. Y, por favor, yo creo 
que no me hable de secuestros, porque los tiene muy cerca 
a los que les están secuestrando. (Aplaudiments)

El senyor president de les Corts Valencianes:

Moltes gràcies.

Senyories, continuarem amb la sessió de control.

Ara, amb la pregunta que formula la síndica del Grup 
Parlamentari Vox Comunidad Valenciana .

I escoltarem en silenci .

Quan vosté vullga, senyoria .

La senyora Vega Campos:

Gracias, presidente .

Buenos días, señor «equis punto» Puig.

Mire, como la mesa de las Cortes nos hizo modificar la 
pregunta de la sesión de control por considerar que era una 
pregunta que no revestía interés general para la Comunidad 
Valenciana, yo se la voy a concretar aquí y que juzguen todos 
los aquí presentes. Molt honorable señor «equis punto» Puig, 
en estos últimos cuatro años de legislatura, ¿quién se ha 
beneficiado más de sus políticas? ¿Sus socios de gobierno, 
Azud, su hermano o los valencianos? Ahora ya me puede 
afinar usted más la respuesta.

Gracias . (Aplaudiments)

El senyor president de les Corts Valencianes:

Moltes gràcies, senyoria.

Escoltarem la resposta del president del Consell .

El senyor president del Consell:

Gràcies, president.

Quien se ha beneficiado de la acción de este gobierno ha 
sido la inmensa mayoría de la sociedad valenciana . Incluso 
usted . (Aplaudiments)

El senyor president de les Corts Valencianes:

Moltes gràcies, president.

Continuarem amb la formulació de la pregunta.

Quan vosté vullga, senyoria .

La senyora Vega Campos:

Gracias, presidente .

Mire, señor «equis punto» Puig, yo le voy a decir a quienes 
no han beneficiado sus políticas. No han beneficiado a los 
sanitarios ni a los usuarios de la sanidad pública. Tienen a las 
unidades SAMU que salen a trabajar sin médicos. Las urgen-
cias de los hospitales están colapsadas y, con una huelga 
de sanitarios en ciernes, las consultas médicas y pediátricas 
ahora se tienen que pasar en barracones. Tampoco beneficia 
a los usuarios de los vehículos porque el caos y la chapuza 
de las ITV que han generado ustedes es para echarse a 
llorar. Tampoco han beneficiado a los menores tutelados 
por esta administración porque muchos de ellos, en lugar 
de ser protegidos, que es lo que tenían que hacer ustedes, 
sufrieron abusos sexuales bajo la tutela de la Generalitat 
Valenciana, mientras su vicepresidenta Mónica Oltra con 
el ahora candidato de Compromís, Joan Baldoví, se dedi-
caban a bailar. Tampoco han beneficiado a nuestros hijos 
porque 14.000 niños siguen en barracones, y siguen inten-
tando adoctrinarlos para que sean buenos ciudadanos del 
régimen . (Aplaudiments) Quieren arrebatarnos el derecho a 
los padres a educar a nuestros hijos. Y en Vox no nos vamos 
a quedar cruzados de brazos porque mi hija, nuestros hijos, 
no son niños del estado. (Aplaudiments) Sus políticas no han 
beneficiado ni a agricultores, ni a ganaderos, ni a pescadores 
y mucho menos a los apicultores, porque no les dan solucio-
nes para que puedan seguir produciendo miel de azahar. Allí 
los tiene manifestándose. Ustedes son ecologetas de sillón . 
A ver si se enteran de una santa vez todos ustedes de que 
no tienen nada que enseñarles a los productores de nues-
tro sector primario, que ya llevan siglos trabajando nuestra 
tierra para darnos de comer a todos.

Quienes sí se han beneficiado por sus políticas son sus 
socios de gobierno. Esos que atacan frontalmente los 
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derechos y libertades de los españoles y los que traba-
jan en contra de los intereses generales de las familias, de 
los autónomos y de las empresas. Durante estos últimos 
cuatro años, hemos visto como usted ha llenado los bolsillos 
de entidades separatistas como Plataforma per la Llengua, 
catalana, o Escola Valenciana. No se preocupe que noso-
tros les eliminaremos las subvenciones. Han regado con 
dinero público a los sindicatos «paniaguados», «vendeobre-
ros», «comegambas». (Aplaudiments) Y premia a asociaciones 
feministas y LGTBI que continúan con el adoctrinamiento 
de nuestros menores. Pero, como todos sabemos, no solo 
se han beneficiado aquellos que sirven de instrumento para 
la ejecución de su perversa ideología. Con ustedes, hasta la 
familia hace caja con dinero público. Su hermano, que sigue 
recibiendo subvenciones públicas, a pesar de estar imputado 
por presunto fraude en subvenciones públicas. Y a pesar de 
que ha reconocido recientemente que duplicó subvencio-
nes en la Comunidad Valenciana y en Cataluña con gastos 
de los mismos trabajadores. ¡Qué cara más dura, señorías! A 
nadie le sorprende ya que el PSOE meta la mano en la caja 
cada vez que toca al poder. Lo sorprendente aquí es ver a 
un socialista con las manos metidas en sus propios bolsillos. 
(Aplaudiments)

Por eso, le pregunto, señor «equis punto» Puig: ¿qué nos 
cuenta ahora sobre Azud? ¿Va a dar usted alguna explicación 
ante estas Cortes sobre por qué se investiga al PSOE en la 
Comunidad Valenciana por presunta financiación ilegal del 
partido? ¿Por qué no han permitido que se active la comi-
sión de investigación Azud en estas Cortes? ¿Va a decirnos 
de alguna vez quién es el jefe, señor «equis punto» Puig?

Mire, esta es probablemente la última sesión de control de 
esta legislatura y se le ha acabado el tiempo. Ha pospuesto 
todo lo que ha podido el final de una etapa triste para nues-
tra comunidad . Una etapa repleta de vergonzosos escán-
dalos como el caso Oltra y los 14 miembros imputados de 
la conselleria. De corruptelas como la financiación irregu-
lar de la Fundación CEPS, que llevó al señor Dalmau a salir 
corriendo de estas Cortes para no tener que dar explica-
ciones en una comisión de investigación. (Aplaudiments) Y 
de negociaciones de última hora desesperadas para bajar el 
listón electoral. Nunca ha contestado a ninguna de nuestras 
preguntas de control, pero creo que los ciudadanos mere-
cen una respuesta. ¿A quién han beneficiado sus políticas 
durante los últimos cuatro años? Y, señor Puig, no me pierda 
usted ahora los papeles, que para eso está, intuyo, el señor 
Illueca, que se los va dejando por ahí tirados. (Aplaudiments)

El senyor president de les Corts Valencianes:

Moltes gràcies, senyoria.

Senyories, escoltarem la resposta que efectuarà el president 
del Consell sobre les qüestions plantejades.

El senyor president del Consell:

Moltes gràcies, senyor president.

Muchas gracias, señora «a punto, b punto». (Aplaudiments)

Mire, nosotros hemos beneficiado, no es que hemos bene-
ficiado, hemos hecho un gobierno para apoyar a la mayo-
ría social. Y eso es lo que hemos hecho en cada momento y 
en cada decisión de gobierno que se ha tomado. Mire, más 
de un millón de valencianos, incluida su familia, cada año 
se benefician del fin del copago farmacéutico que eliminó 
este gobierno el año 2015. 168.000 personas han accedido 
a la atención sanitaria universal. Ya sé que eso a ustedes 
no les importa. Es más, están en contra. 17.500 valencia-
nos con hepatitis C ya no pagan ese tratamiento y pueden 
tener una vida digna. 135.000 valencianas y valencianos 
reciben ayudas a la dependencia, más del triple que antes. 
75.000 personas tienen respaldo con la Renta Valenciana 
de Inclusión, un 80 % más. El alquiler social llega a 16.000 
familias. Tenemos 13.300 sanitarios más y 15.000 profe-
sores más. En empleo, 424.000 valencianos han encon-
trado trabajo desde el 2015, gracias al marco de estabilidad 
y diálogo social y confianza de la sociedad la valenciana, 145 
empleos cada día. Además, este último año más de doscien-
tos cincuenta mil valencianos han firmado un contrato inde-
finido. En este marco de estabilidad y empleo hemos conse-
guido, cuando ustedes decían que esto era el infierno, que 
nadie podía venir aquí, hemos conseguido que la inversión 
más importante que se va a hacer en España en los próximos 
años sea en la Comunitat Valenciana, y lo ha conseguido 
este gobierno. Y hemos conseguido también, junto con los 
sindicatos, tan malvados, y con los empresarios, que no sé si 
son malvados o no para ustedes también, hemos conseguido 
que la Ford, en esa gran decisión que tenía que tomar si 
electrificaba en Alemania o electrificaba aquí, en Almussafes, 
electrifique en Almussafes. (Aplaudiments)

Qué desgracia, qué desgracia para ustedes, 2,3 millones 
de contribuyentes van a pagar menos impuestos este año. 
Tenemos el transporte público más barato de España. Cruzar 
el área Valencia cuesta 40 céntimos. 277.000 jóvenes viajan 
gratis este curso y 2 millones de familias tienen aplazado el 
canon del agua .

Ayudas directas, como hicimos con la pandemia. 67.000 
empresas y 140.000 autónomos tuvieron ayudas direc-
tas durante la pandemia. Igual como los 200.000 trabajado-
res por los ERTE, con el suplemento que dio la Generalitat. 
54.000 autónomos recibieron 300 euros contra la inflación. 
Y el bono turístico ha ayudado a 1.000 empresas y 260.000 
valencianos se han beneficiado. Y el rescate al Imserso 
también ha beneficiado a cientos de miles de trabajadores.

Pero, además, hemos impulsado medidas que cohesionan 
el territorio . 7 .000 vecinos de Nazaret están más cerca de 
Valencia, del centro de Valencia, con la L10. 208.000 habi-
tantes de la Marina han recuperado la L9. El transporte a 
demanda llega a 70.000 habitantes ya en la provincia de 
Castellón. 130.000 municipios y 73.000 vecinos han recupe-
rado el cajero automático, siendo una comunidad que no es 
la más despoblada, ha sido también pionera en estas medi-
das. Todo esto en un marco en el que el gobierno que uste-
des tanto odian ha hecho además la apuesta social impor-
tante como la subida de las pensiones, que en estos años, 
desde 2018 ha subido 25 %. 280 euros más para cada 
pensionista en la Comunidad Valenciana y la subida del sala-
rio mínimo que aumentar 340 euros en este tiempo.

Por tanto, es cierto que tenemos muchas insuficiencias, pero 
no hay color, de verdad, sinceramente de lo que se ha hecho 
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en este tiempo a lo que ustedes hicieron de una manera 
indirecta en el pasado, pues no hay color.

Lo que sí que es verdad es que en esta legislatura hemos tenido 
que ver exactamente como en nuestra sociedad existe un 
grupo político que reivindica el odio, que reivindica la confron-
tación, que reivindica la ruptura. Un gobierno que como el 
nuestro va a combatir siempre esas maneras de entender la 
vida. Bueno, a lo mejor dentro de poco nos salva esta moción 
de censura . Doce hombres sin piedad, (rialles i aplaudiments) ese, 
Doce hombres sin piedad. El partido que odiaba a las mujeres.

Muchas gracias y buena suerte. (Aplaudiments)

El senyor president de les Corts Valencianes:

Moltes gràcies.

Escoltarem la pregunta que formula la il·lustre diputada 
Llanos Massó .

Quan vosté vullga, senyoria .

La senyora Massó Linares:

Gracias, presidente .

Señor Puig, le preguntaba mi grupo quién creía usted que se 
había beneficiado de sus políticas.

Créanme que lamento mostrar esto en esta cámara, como 
decía, hablando de beneficios. ¿De verdad cree usted que 
estos libros que contienen estas ilustraciones benefician a 
los niños? ¿Nos dirán que esto tampoco es de interés gene-
ral? Imaginamos que no nos responderá, como suele suce-
der, pero le repito la pregunta: ¿cree usted que estas imáge-
nes de penes de adultos, de distintos tamaños y formas, 
benefician en algo a los niños? Esta imagen es solo un ejem-
plo, hay muchísimas más en libros que se pueden encontrar 
en los colegios de infantil y primaria.

El senyor president de les Corts Valencianes:

Senyories, per favor!

La senyora Massó Linares:

Aunque no responda, presidente, desde Vox vamos a dar por 
bien empleada la pregunta. Si ha servido para que los padres 
sepan con qué se pueden encontrar sus hijos pequeños en 
el colegio…

El senyor president de les Corts Valencianes:

Senyories, per favor.

La senyora Massó Linares:

…mientras les dimite todo un equipo directivo por falta de 
recursos para atender a los alumnos .

Señor Puig, por favor, dejen a los niños en paz. 
(Aplaudiments)

El senyor president de les Corts Valencianes:

Moltes gràcies, senyoria.

I li contestarà l’honorable consellera.

Senyories, demane silenci perquè puguen escoltar la 
resposta .

La senyora consellera d’Educació, Cultura i Esport:

(Inoïble per raons tècniques) … i pregunta vosté per açò. Està 
vosté, com sempre i en el de sempre .

Jo ja sé que vostés creuen que només hi ha una grande y 
libre, però es que, afortunadament, n’hi ha de moltes mane-
res i n’hi ha moltíssima diversitat. I, de veritat, és superim-
portant que el nostre alumnat entenga que no hi ha res únic 
i gran. Per què? Per tal d’eliminar complexos i vetlar per la 
seua salut mental .

I si el seu grup no és conscient, ja els ho dic jo, la biologia 
és capritxosa. N’hi ha persones que tenen els ulls blaus, n’hi 
ha que tenen els ulls marrons, n’hi ha que els tenen negres, 
n’hi ha que és rubia, n’hi ha que és morena, n’hi ha que és 
alta, n’hi ha que és baixeta, hi ha que té els pits grans, n’hi ha 
que els té xicotets, n’hi ha qui té els mugrons cap a fora, n’hi 
ha que els té cap a dins, i totes, senyoria, totes són vàlides. 
Perquè sap què? Al cap i a la fi, i perquè vosté m’entenga, la 
diversitat també és filla de Déu.

Moltes gràcies. (Aplaudiments)

El senyor president de les Corts Valencianes:

Moltes gràcies.

Continuarem escoltant la pregunta que formula l’il·lustre 
diputat José María Llanos . Quan vosté vullga, senyoria .

El senyor Llanos Pitarch:

Gracias, señor presidente.

Está claro que caradura no se nace, se hace. (Aplaudiments)

Bueno, señor Ximo Puig, permítame que se lo diga en verda-
dero valenciano: «che punto» Puig. ¿Está usted dispuesto a 
lo que sea para no soltar la silla?
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El senyor president de les Corts Valencianes:

Senyories, per favor. Un segon, un segon, senyoria.

Senyories, demane silenci per escoltar la pregunta. Demane 
silenci!

El senyor Llanos Pitarch:

En estos últimos días hemos sido testigos de juegos de 
mesa y de venta de favores y puestos para ver si conse-
guían lo del 3 %, lo de rebajar el listón electoral del 5 al 3, 
lo que sería una propuesta aceptable si ese cambio no se 
propusiera de forma tan ruin. Porque desde 1987 existe el 
listón electoral, y ustedes se despiertan ahora. Porque han 
gobernado desde 1987 unos cuantos años, y ahora ocho 
años seguidos, y se despiertan ahora. Y porque lo que real-
mente está ocurriendo es que no les importa si es un 3, un 
5 o un 20. Lo que les importa es, a tres meses de las elec-
ciones, inventarse lo que sea y a costa de lo que sea para 
salvar los trastos. Esa es su ética política: ninguna. Eso no 
es servicio público, no es política para rescatar a las perso-
nas, es manipular la norma para adaptarla a sus propios 
intereses, porque han llegado a tal extremo los del Partido 
Socialista que les da igual quitarse la careta y mantener 
conductas déspotas y totalitarias de narcodictadores que 
manipulan las constituciones de sus países. Y no son fake 
news, es lo que usted pretende a cuatro días de las eleccio-
nes porque no les salen las cuentas.

Esperemos que haya diputados en este hemiciclo a los que 
les quede un poco de dignidad y no entren en este juego de 
miserable trilerismo político. Y seguro estamos de que los 
valencianos, castellonenses y alicantinos le harán pagar en 
las urnas sus burdas manipulaciones.

Muchas gracias.

El senyor president de les Corts Valencianes:

Moltes gràcies, senyoria.

Contestarà l’honorable conseller d’Hisenda i Model 
Econòmic.

El senyor conseller d’Hisenda i Model Econòmic:

Sí. Gràcies, president.

Ética seguramente es no llevar de cabeza de lista a una 
persona condenada por maltrato . (Aplaudiments)

El senyor president de les Corts Valencianes:

Senyories, per favor!

Disculpe.

El senyor conseller d’Hisenda i Model Econòmic:

Siguiendo en la línia que usted decía, que a veces se preocu-
pan mucho de la democracia sin creer en ella. Pero, bueno, 
yo creo que a lo mejor pueden aceptar algún consejo o 
reflexión de una persona que era muy de Vox y que ahora 
se le ha quedado Vox, parece ser que ustedes han ido más 
allá. Sencillamente, ha encontrado personas que hacen loas 
a Hitler, donde líderes no quieren en su equipo a muje-
res para no caer en la tentación, un partido que está inter-
venido, donde todas las decisiones se toman en Madrid, un 
partido de machos alfa, con signos de irregularidades en la 
financiación. Seguramente van a solicitar en el Congreso de 
los Diputados una comisión de investigación para ustedes 
mismos .

Muchas gracias. (Aplaudiments)

El senyor president de les Corts Valencianes:

Moltes gràcies, conseller.

Escoltarem ara la pregunta de control que, en nom del 
Grup Parlamentari Unides Podem, realitza la seua síndica, la 
il·lustre diputada Pilar Lima .

I passarem seguidament a les votacions, en finalitzar esta 
sessió de control .

La senyora Lima Gozálvez:

Gracias, señor presidente.

Señor president, ¿cuál debe ser el papel de la comunitat para 
marcar un horizonte donde la vivienda sea un bien social y 
no un bien de mercado?

Recordemos que la situación de la vivienda es un tema de 
extrema importancia y preocupación para la clase traba-
jadora. Hemos trabajado sin descanso, y en estas últimas 
semanas en la Comunitat Valenciana estamos consiguiendo 
avances sin precedentes y demostrando que estamos a la 
vanguardia en nuestro país en materia de vivienda .

Algunos debates que ayer eran imposibles hoy son una reali-
dad. Y un ejemplo de ello es el decreto ley, aprobado el vier-
nes pasado por el Consell, que regula la actividad de los 
grandes tenedores de vivienda para evitar la especulación y 
perseguir el acoso inmobiliario. Además, estamos muy cerca 
de cerrar una operación que dará un paso decisivo para la 
recuperación de viviendas para la ciudadanía, con la transfe-
rencia de más de quinientas casas de la Sareb, que supone 
el mayor incremento del parque público de vivienda en la 
Comunitat Valenciana, gracias al empuje de los movimien-
tos sociales y el liderazgo de nuestro vicepresidente, Héctor 
Illueca. Se pondrán a disposición de las familias como vivien-
das sociales, evitando así que caigan en las garras de los 
fondos buitre. Este hito es histórico, señorías.

Sin embargo, debemos ser honestas con la realidad que 
vivimos, ya que la lógica capitalista, la codicia despiadada 


